



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>180 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1-4006VM</b>
Prix	<b>1 380 000 €</b>

Golfe Juan

Maison à vendre (06220)

Collines Golfe Juan, villa d'architecte située à 5mn des plages et du Port de Golfe Juan bénéficiant d'une belle vue mer sur la baie. Au niveau du jardin, grand séjour avec cheminée et cuisine américaine, à l'étage une grande chambre en suite avec sa salle de bain et terrasse vue mer et 3 autres chambres et 1 sdb. Jardin complanté d'essences méditerranéennes, piscine, belle terrasse. Garage 2 voitures et parkings, cave

*Hills Golfe Juan, architect villa located 5 minutes from the beaches and the Port of Golfe Juan enjoying a beautiful sea view over the bay. At garden level, large living room with fireplace and American kitchen, upstairs a large en-suite bedroom with its bathroom and terrace with sea view and 3 other bedrooms and 1 bathroom. Garden planted with Mediterranean species, swimming pool, beautiful terrace. 2 car garage and parking spaces, cellar.*

## **MARLY PRIVILEGE CANNES CROISSETTE**

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)